

Fechas de realización en el 2012:

14 y 15 de abril
26 y 27 de mayo
22 y 23 de junio
8 y 9 de septiembre
6 y 7 de octubre
10 y 11 de noviembre

Los talleres son siempre en sábado de 10-14 y de 16-19h y domingo de 10-14h.

El 22 y 23 de junio será en viernes de 16,30-20,30 y sábado de 10-14h y 16-19h.

Impartido por:

Carmen Hernández Rosety. Integradora Social. Diplomada en Pedagogía Sistémica, Gestalt, Constelaciones Familiares y Flores de Bach. Directora y docente de la formación "Herramientas de psicoterapia para terapeutas florales" que se imparte de manera regular en el Institut Anthemon de Barcelona. Mamá de un niño.

Precio:

Precio por módulo o fin de semana: 90 euros por persona, 160 para parejas

Lugar:

Escola Bressol Municipal La Lluna (Avda. Parc 280, Alpicat, Lleida)

Inscripciones:

En la Escola Bressol Municipal La Lluna (Avda. Parc 280, Alpicat, Lleida), llamando por teléfono al 973 736 850 o por correo electrónico: falluna.alpicat@gmail.com

Nota: En función del número de asistentes se ofrecerá servicio de ludoteca

Curso

Herramientas para el manejo de procesos de crecimiento

Dirigido a padres, educadores y terapeutas



"Cada niño es único y necesita libertad para crecer y explorar el mundo por sí mismo. Solo de esta forma estaremos educando a los futuros hombres"
María Montessori

"Cuando la actitud del terapeuta es coherente y amorosa, el alma habla, siempre"
Javier Petralanda

"La relación es lo que sana"
Carl Rogers

Introducción

Desde que la persona nace esta en proceso de desarrollo, cambio y evolución. La maduración es un proceso que dura toda la vida e implica a todos aquellos con los que la persona se relaciona de forma más cercana. Es una espiral de crisis estructural en crisis estructural, donde la persona desde pequeña busca para sí su propio camino, sus valores, busca satisfacer sus necesidades, su propio lugar y sus metas. En este camino aparecen alegrías y penas, amor y sufrimiento, objetivos y conflictos...

Ayudar a otros -ya sean hijos, clientes o alumnos- a encontrar el sentido a cada etapa y transitar sus dificultades, es tarea compartida por terapeutas, padres y educadores. Todos tienen el reto y la delicada labor de acompañar de una manera que sea respetuosa con los procesos vitales, contenedora, y que facilite tomar la vida de una forma plena.

¿A quién va dirigida esta formación?

Está dirigida a terapeutas, educadores, madres, padres y a cualquier persona interesada en adquirir comprensiones y herramientas básicas para vivir más satisfactoriamente. También es un espacio interesante para quien desee realizar un proceso de desarrollo personal con conciencia y gozo.

Objetivos

1. Adquirir las comprensiones, habilidades y recursos necesarios básicos para acompañar a otros en su proceso de crecimiento.
2. Obtener presencia, conciencia y confianza para la propia vida.
3. Ofrecer un espacio para compartir inquietudes, logros, abordar posibles soluciones de asuntos reales...

Metodología:

Las 72 horas de formación están distribuidas teoría y práctica. Se combinarán las explicaciones con ejercicios en pareja, en grupo o vivencias individuales. La parte práctica permite al alumno experimentar en sí mismo las comprensiones que se ofrecen e integrar los recursos que utilizará posteriormente en la crianza, en la educación o en la consulta terapéutica.

El curso toma su enfoque de la terapia gestalt, las constelaciones familiares y la pedagogía sistémica.